



L'association Fête le Mur, associée au Club Aulnaysien de Tennis, lance une implantation à Aulnay-sous-Bois le samedi 15 octobre 2022

Lancée en 1996 par **Yannick Noah**, Fête le Mur est une association socio-sportive qui a pour objectif de développer la pratique du tennis et plus largement la pratique sportive comme outil d'éducation et d'insertion auprès de la population des Quartiers Prioritaires de la Ville. L'association offre **dès l'âge de 5 ans**, la possibilité d'apprendre à jouer au tennis, pour une cotisation très abordable et au cœur du quartier : c'est le point de départ pour l'enfant **du parcours avec l'association**, qui pourra durer plusieurs années et aller jusqu'à l'insertion professionnelle.

Le tennis est tout d'abord utilisé comme outil pour véhiculer des valeurs fortes et fédérer, puis le bénéficiaire sera au fil des ans invité et encouragé à **entrer dans différents programmes construits autour de 6 grandes thématiques** : l'éducation par le sport, orientation et insertion professionnelle, réussite scolaire, décloisonnement, éducation alimentaire, et promotion des filles et des femmes.

Aujourd'hui présente dans **15 régions, 76 villes** (63 dans l'hexagone et 13 en outre-mer) **et 136 quartiers**, Fête le Mur œuvre chaque année auprès de **13 000 jeunes** encadrés par des équipes professionnelles et des entraîneurs de tennis diplômés.

Le projet Fête le Mur Aulnay-sous-Bois

En 2019, Sabine Tsala a repris la présidence du Club Aulnaysien de Tennis. Dès ses débuts, elle a souhaité développer des actions à destination des jeunes et enfants des quartiers prioritaires de la ville. Connaissant l'existence d'autres implantations Fête le Mur dans la région, c'est tout naturellement qu'elle a souhaité en construire une à Aulnay-sous-Bois. Le Comité de Tennis de Seine-Saint-Denis nous a mis en relation pour monter le projet.

Soutenu par la mairie d'Aulnay-sous-Bois, l'implantation Fête le Mur à Aulnay-sous-Bois verra le jour le samedi 15 octobre au sein du quartier des Beaudottes, avec pour l'occasion, l'organisation d'une journée « Tennis en Fête ».



La journée Tennis en Fête du samedi 15 octobre : lancement des activités hebdomadaires

La journée « Tennis en Fête », organisée au cœur du quartier des Beaudottes, marquera le lancement des activités hebdomadaires de l'implantation. Tous les jeunes du quartier sont conviés le samedi 15 octobre, de 15h à 18h, sur le plateau du Cosec du Gros Saule à Aulnay-sous-Bois. Au programme : ateliers d'initiation et de découverte du tennis, animations sportives.

A la suite de cette journée de lancement, **l'action Fête le Mur hebdomadaire débutera le samedi 22 octobre 2022**. Des créneaux réguliers, **chaque samedi de 14h à 16h**, seront mis en place et accueilleront les enfants du quartier des Beaudottes, sur le plateau du Cosec du Gros Saule, rue du Docteur Claude Bernard, à Aulnay-sous-Bois.

L'objectif commun est d'apporter une **nouvelle pratique sportive, le tennis, au cœur du quartier** de façon régulière et pérenne, chaque semaine, à partir d'octobre 2022, avec un entraîneur diplômé. Les enfants pourront ensuite obtenir une licence de tennis et participer à de nombreuses activités organisées par l'association (stages d'arbitrage et de ramasseurs de balles, compétition, sorties culturelles, sensibilisation aux bonnes pratiques alimentaires, ...).

Contact club :

Club Aulnaysien de Tennis
clubaulnaysientennis@wanadoo.fr
06.37.78.02.23

Contact médias Fête le Mur :

Caroline YVEN
caroline.yven@fetelemur.com
07.70.27.15.02

